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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
SUV in den öffentlichen Flotten 

 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Geländelimousinen oder Stadtgeländewagen (im weiteren SUV) wurden seit 
2017 für die öffentlichen Flotten Bremens, neu beschafft und wie viele Neuanschaffun-
gen sind bereits geplant bzw. bestellt? 
 

Wie viele SUV werden derzeit im Objektschutz und den übrigen Bereichen der 
bremischen Polizei jeweils eingesetzt? 

 
Unter welchen Gesichtspunkten werden SUV anstelle normaler Limousinen ange-
schafft und eingesetzt und wie beurteilt der Senat die Beschaffung von SUV unter 
dem Aspekt der Umweltfreundlichkeit? 

 
 

Martin Michalik, Marco Lübke, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


